

capa⁺

Werbetechnik nach Mass.
Seit 1994.



G

GROTTORIA
WEINE

schalkdruck
kreuzlingen
GmbH

BRÄNDL!
SCHREINER-HANDWERK

 Thurgauer
Kantonalbank

Die Idee der «Bewegten Galerie»

Werke der bildenden Kunst ziehen am 12. Dezember in leerstehende Lokalitäten am Boulevard ein.

Deren Schaufenster warten förmlich auf neue Inhalte. Kunstschaffende, vorwiegend aus Kreuzlingen, zeigen dort Gemälde und Skulpturen. Mit diesem Pilotprojekt wollen die beteiligten Künstlerinnen und Künstler die lokale und regionale kreative Vielfalt bewusst machen und gleichzeitig bunte Akzente in die verlassenen Geschäfte setzen.

Das Konzept sieht vor, dass auch in Zukunft einstige Geschäfte und ungenutzte (Gewerbe-) Hallen mit Ausstellungen, Workshops und anderen Aktivitäten belebt werden. Solche wiederkehrenden Events sollen in einem lockeren Turnus stattfinden und dabei den Standort wechseln. Deshalb der Name "Bewegte Galerie".

BEWEGTE GALERIE



12.-14. DEZEMBER 2025

Freitag 14 - 20 Uhr **Eröffnungstag** freie Besichtigung der Gemälde und Skulpturen

Samstag 10 - 20 Uhr Freie Besichtigung 16 Uhr **Vernissage**

Sonntag 10 - 18 Uhr Erleben Sie Kunst auf zwei Etagen !

Hauptstrasse 59

CH 8280 Kreuzlingen

Marianne Jost-Schäffeler, 1936*

Kreuzlingen

Noch während ihrer Ausbildung an der Ecole des Beaux-Arts in Genf erhielt sie 1958 ihre erste Auszeichnung für einen Wandschmuck. Weitere Aufträge für Werke im öffentlichen Raum folgten. Eine abstrakte Formensprache durchzieht all ihre Bilder, Radierungen, Schmuckstücke und Skulpturen.

Urs Müller Rosrüti Wil SG

- Ursprünglich Betriebswirtschaft und Marketing
 - Kurse in Malerei, Leitung von Malkursen, nationale und internationale Ausstellungen seit 2019
 - Abstraktion in Acryl Mischtechnik. Oft zusätzlich mit Beton, Bitumen als Gestaltungsmittel der grossformatigen Werke.

«Kunst wird es dann, wenn Du es schaffst, deine dir innewohnende Welt - von Spannung bis Harmonie - nach aussen umzusetzen.»

Peter Guarisco Uesslingen Dietingen

Abstrakt und realistisch vereinte Malerei
Objekte Mixed-Media, kräftige Farben in Akryl und Öl, Schüttungen, Collagen, Rost und Asche
Bunt, fröhlich, lebendig und unkonventionell
Diverse Ausstellungen im In- und Ausland seit 2008
Workshops im In- und Ausland

Heidi Lenz

Heidi Lenz ist aufgewachsen in Tägerwilen, wohnt in Kreuzlingen.

Sie ist Malerin und Bildhauerin mit Atelier in Bottighofen. Seit über drei Jahrzehnten schafft sie abstrakte Werke in Malerei, Holz und Stein, die Raum für individuelle Interpretationen und emotionale Tiefe bietet.

Xaver Dahinden Kreuzlingen

Lehrer, Weiterbildungen in Malerei,
Leitung von Malkursen,
Bilder in Acryl und Öl,
vorwiegend Porträts und Landschaften
«Jeder hat seine Ausdrucksweise, seine Farbpalette,
seine eigene kreative Leidenschaft,
Diese spiegeln sich in den Werken wider.»

Niklaus Walter Maria Huersch / Kreuzlingen Malerei in Acryl / Mischtechniken

Ich mag das Abstrakte, denn es ist wie im Leben - es kommt immer anders als man denkt und plant. Also machen wir das Bestmögliche daraus. Und falls das nicht klappt, einfach übermalen!

Jedes Gemälde, das ich male, ist ein Dialog zwischen Farbe und Seele.
Ich höre einfach nur zu.

ralfbensalah.art

Ralf Ben Salah Kreuzlingen